## Vie sociale

1 septembre 2010

## Nouvelles représentations de la pièce Le Mariage de Marie à Gusse à Baptisse

par Marie-Claude Lapointe

Adaptation de Jean-Pierre Coljon, ex-collègue du MDEIE, la pièce de théâtre *Le Mariage de Marie à Gusse à Baptisse* fera l'objet d'une cinquième production, cette fois à Montréal, les 14, 15 et 16 octobre prochain.

Pour sa prochaine série de représentations, cette comédie franco-beauceronne compte notamment parmi sa distribution notre collègue **Chantal Paré de la Direction Europe** à Montréal. En plus d'y tenir deux rôles, M<sup>me</sup> Paré agit à titre de directrice de production.

Créée en avril 2005, la comédie romantique *Le Mariage de Marie à Gusse à Baptisse* a offert à ce jour 16 représentations dans cinq villes devant 4 000 spectateurs. Elle constitue la 15<sup>e</sup> adaptation de la comédie belge la plus jouée au monde depuis 1910, *Le Mariage de Mllle Beulemans*. Qualifiée de chef-d'œuvre par Marcel Pagnol de l'Académie française, il s'en est inspiré pour écrire sa célèbre trilogie, *Marius*, *Fanny* et *César*.

## Date

14 et 15 octobre 2010, 20 h 16 octobre 2010, 14 h et 20 h

## **Endroit**

Théâtre Olivier-Guimond 1905, rue Cadillac, Montréal

Pour plus d'information et pour vous procurer des billets, visitez le site Web www.joenonante.qc.ca